
 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

Incontro di Segreteria FABI  

Intesa Sanpaolo - UBI 
 
 

       Si è riunita la segreteria FABI INTESA SANPAOLO E UBI        

 
I rispettivi coordinatori sono entrati da subito nel vivo dei temi importantissimi da 
affrontare in modo coeso per confermare la forza della FABI! 

Sono seguiti interventi da parte dei segretari per affrontare concretamente i prossimi 
passi.  
La cosa più importante è il sostegno dei territori per risolvere le 

problematiche e coordinare le iniziative come Segreteria. 
Sulle pressioni commerciali - oltre ad una proposta di un accordo che accolga il 
meglio di ISP e UBI - la segreteria sta valutando azioni mirate ma sempre 

coordinate su tutto il territorio da mettere in campo post trattative attuali.  
Ampio il confronto sugli altri temi:  
-  salute e sicurezza a partire da plexiglass per tutti (consulenza compresa!); gli 

RLS hanno lavorato e lavorano in tal senso; 
-  arrivo dei colleghi UBI in ISP: migliori tutele, attenzione sulla mobilità e sul 
portare il lavoro dove sono i colleghi e attenzione anche a chi svolge attività 

amministrative (UBI leasing /servizi); 
-  visione e preparazione del prossimo contratto integrativo "insieme"; 
-  arginare tentativi di inserire concetti pericolosi sullo Smart Working e sul nuovo 

concetto di lavoro presentato dalla banca; proposte e obiettivi; 
-  impostare proposte per accordo ruoli e verifiche su TETI; 
-  FOL  

  
Gli iscritti sono importanti su tutto il territorio che avrà il massimo supporto da parte 
della Segreteria tutta! 
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